

"Ab in die Natur"

16. bis 20. September 2024

Die WWF Aktionswoche 2024 ist in vollem Gange. Die Kindergärten 1 und 4 bewegen sind seit Montag, 16. September 2024 im Freien. Am Montag besuchten die beiden Klassen einen Bauernhof. Am Dienstag gab es Popcorn im Wald und auch am Mittwoch fand der Unterricht im Wald statt.

Am heutigen Donnerstag begann der Tag vor dem Kindergarten mit dem Morgenlied. Frau Birrer und Frau Richli erzählten im Anschluss den Anfang des Bilderbuches "Lieselotte versteckt sich". Die Kinder waren begeistert und spielten anschliessend natürlich gemeinsam mit den Lehrerinnen "Versteckis". Für das geplante Schlangenbrot musste nun Feuer entfacht werden. Unterdessen besprachen die Lehrerinnen, welche Zutaten für einen Brotteig benötigt werden.

Bis die Glut bereit war, blieb danach Zeit zum "Rittiseilen". Die Kinder standen geduldig in einer Schlange, um auf den provisorischen Rittiseilis schaukeln zu können.

Mit langsam knurrendem Magen ging es nun an das Backen des vorbereiteten Teiges am selbst gesuchten Stock. Hierbei war Geduld gefragt, was einigen Kindern schwerfiel und auch schon mal der rohe Teig dem hungrigen Kind zum Opfer fiel.

In der grossen Pause wurden die Feuerschalen der Kindergartenkinder zum Blickfang auf dem Pausenplatz. Und auch das ein oder andere Kind aus einem anderen Kindergarten bekam die Gelegenheit, ein Stockbrot am Feuer zu backen.

Viele Kindergartenkinder kamen mit unberührtem Znüni nach Hause, da nach dem Genuss von vier Stockbroten einfach kein Platz im Bauch mehr war.

Der Abschluss des vierten Tages in der Natur bildete ein Purzelparcours, der den Kindern viele Freunde bereitete und ihre motorischen Fähigkeiten forderte und förderte.

Die Projektwoche findet morgen ihren Abschluss und die Kinder können auf eine erlebnisreiche Woche zurückblicken, die nicht nur Spass machte, sondern auch Wertvolles über die Teamarbeit, Geduld und die Natur vermittelte.

*Fabiola Michel
September 2024*





